

棚底地区振興会報 アイラトヒカスラ

棚底地区振興会
倉岳町棚底1786-4
棚底地区
コミュニティセンター
TEL 64-3664

倉岳小体育館
気分はハワイ

「炭坑節」「カックン天草」

棚底地区盆踊り

手にしっかりと抽選券を握って
「月が出た出たあヨイヨイ」
このあと何が当たったかな



今年の盆踊りは、十四日(木)午後七時から倉岳小学校体育館で開催された。開会に先立ち実行委員会の佐尾会長あいさつがあった。当初は、参加者も少なくどうなることかと心配していたが時間の経過と共に帰省客など沢山の来客で会場はムンムンして来た。輪踊りは、日舞愛好会の皆さんの協力で「炭坑節」「カックン天草」の二曲を踊った。初めての人も踊れる簡単な曲なので老若男女楽しそうに踊っていた。じゃんけんゲームでは熊本市内からキャンプで遊びに来ていた子供たちが大健闘、ベスト四に三人残ったが、最後は地元の意地を發揮し、倉小6年の野首さんが優勝された。少しはにかみながら「うれしいです」と喜んで賞品を貰っていた。

毎年、盆踊りを盛り上げてくれるえびす太鼓は、代表の吉森さんが作曲されたオリジナルの曲を力強く披露して頂いた。勇壮な和太鼓の音が響き巨り会場は、最高潮に達した。

その外、早飲み、早食い大会、のど自慢、フラダンス、日舞愛好会の舞踊と盛り沢山のプログラムで時間が足りない程だった。また、最後は恒例の抽選会で一喜一憂、賞品をゲットした人は大喜びで当選券と替えていた。熊本市内からキャンプの序でに参加された代表の方は、「こんなに沢山の賞品を頂いて申し訳ない、楽しかった。また、来年も参加したい」と話されていた。

当たー!!!



早食い大会。カキ氷では、思うように食べられませんでした。こめかみにきたー



息の合ったハワイアンダンス。しなやかな手の動きに注目



盆踊りそっちのけで、外では屋台のバザーが大賑わい



体育館の中が、一気に盛り上がる。勇壮なえびす太鼓のみなさん

求められる地域の自主性

「市民ふれあい座談会」

去る、八月二十日(水)倉岳多目的研修集会施設で、市民の皆さんから直接ご意見をお聞きする「市民ふれあい座談会」が開催された。天草市から市長、副市長、教育長、各担当部長など多数出席された。

市長から市政運営の方向性、市民目線に立った行財政改革の取り組みなど、基本姿勢のお話があった。具体的には、市庁舎のオートポリスによる建設の変更、「ごみ収集のバイオマス事業の中止、市長退職金全額返納・給料30%減額など。いずれも将来の人口減少や少子高齢化が基本にあるという。めったに市長の生の声を聞く機会がないので市民の皆さんも熱心に耳を傾けておられた。

その後、参加者の中から3名の方が、河川整備、水道に関すること、メガソーラー建設地の売電収入の地元への還元などについて質疑・要望をされた。市長は回答の中で、スピード感をもって明確に対処すると厳然と応えられていた。強い決断力が印象的だった。

2市8町が合併して9年目になり、地方交付税の特例措置が残り少なくなってきた。今後は、各地域が自主的なまちづくりを進めるために住民が主体となって取り組んでいくことが求められる。



市政運営について熱くお話しされる中村市長



市政運営の方向性を見極めようと熱心に聞き入る参加者の皆さん

主な行事予定

- 9月 7日(日) 棚底地区敬老会
- 9月14日(日) 県民体育祭 ~15日
- 9月25日(木) 郡市中体連陸上
- 10月2日(木) 支部陸上記録会
- 10月4日(土) 倉岳保育園運動会
- 10月5日(日) 荅陽幼稚園運動会

地域で子供の成長を見届ける講座

倉岳地区公民館全体講座



「倉岳町を良くするために」挨拶が人を元気にすると発表される野首千尋さん

「倉岳町を誇りに思うこと」では、海、山の自然、景色が素晴らしいと発表される高田乃有季さん



今月の人口

人口動静

	世帯数		人口	
	7月末	8月末	7月末	8月末
浦	299	297(-2)	768	764(-4)
棚底	486	485(-1)	1186	1185(-1)
宮田	475	471(-4)	1129	1121(-8)
合計	1260	1253(-7)	3083	3070(-13)